

ABSTRAK

Yulhamidah, 2015. “Representasi Kepribadian Unggul dalam Novel *Si Anak Kampoeng* Karya Damien Dematra.” *Skripsi*. Program Studi Sastra Indonesia. Jurusan Bahasa dan Sastra Indonesia. Fakultas Bahasa dan Seni. Universitas Negeri Padang.

Penelitian ini bertujuan: (1) menjelaskan representasi kepribadian unggul individualitas dalam novel *Si Anak Kampoeng* karya Damien Dematra, (2) menjelaskan representasi kepribadian unggul gaya hidup dalam novel *Si Anak Kampoeng* karya Damien Dematra, (3) menjelaskan representasi kepribadian unggul diri kreatif dalam novel *Si Anak Kampoeng* karya Damien Dematra. Rumusan masalah penelitian ini adalah bagaimanakah representasi kepribadian unggul dalam novel *Si Anak Kampoeng* karya Damien Dematra?

Jenis penelitian ini adalah penelitian kualitatif dengan menggunakan metode deskriptif. Data penelitian ini adalah kepribadian unggul yang terdapat dalam novel *Si Anak Kampoeng* karya Damien Dematra yang ditelusuri melalui tuturan narator, tokoh dan tindakan tokoh. Teknik pengumpulan data dilakukan melalui tiga tahap, yaitu (1) membaca dan memahami novel *Si Anak Kampoeng* karya Damien Dematra sambil menandai bagian cerita yang merupakan data. (2) menginventarisasi data kepribadian unggul yang difokuskan pada tokoh utama dalam novel *Si Anak Kampoeng* karya Damien Dematra. (3) melakukan studi pustaka.

Hasil penelitian ini adalah: (1) Representasi kepribadian unggul individualitas terdiri atas lima kepribadian unggul yaitu rendah hati, berinisiatif/proaktif, tetap orisinil, berani tampil beda, dan memiliki empati. Kepribadian unggul yang dominan dalam aspek individualitas yang dimiliki oleh Syafii adalah kepribadian berinisiatif/proaktif; (2) Representasi kepribadian unggul gaya hidup terdiri atas empat kepribadian unggul yaitu rajin dan tekun, jujur, berperilaku bijak, dan ingat Tuhan. Kepribadian unggul yang dominan dalam aspek gaya hidup yang dimiliki oleh Syafii adalah kepribadian rajin dan tekun; (3) Representasi kepribadian unggul diri kreatif terdiri atas empat kepribadian unggul yaitu terus mengembangkan diri, beraktivitas yang berdaya guna, pemberani, dan berani bermimpi besar. Kepribadian unggul yang dominan dalam aspek diri kreatif yang dimiliki Syafii adalah kepribadian beraktivitas yang berdaya guna.